



Compte-rendu du GTA du 16 octobre 2017

publié le 26/11/2017 - mis à jour le 07/01/2018

Descriptif :

Le compte-rendu du GTA sous forme de diaporama et des outils pour l'animation des GTL.

Le premier GTA de l'année scolaire 2017-2018 s'est tenu le 16 octobre 2017 au lycée Louis-Audouin Dubreuil à Saint Jean d'Angély.

Veillez trouver :



[Le diaporama du compte-rendu du GTA](#) (Powerpoint de 2.3 Mo)



[Une fiche de synthèse pour les compte-rendus de GTL](#) (Word de 36.1 ko)



[Une fiche de demande de GTL](#) (Word de 42 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.